
後援会だより

民学部後援会では、、I~成 22 年 6 月 26 rI開催の「定時総会jに続き、平成 22年 11)~ 14日に

本郷キャンパス 10号館において、役員 24名、事務局 l名が出席のもと 「役員会Jが開催され

ましたので、その概要をお知らせします。

会は íl~会長の挨拶に続き報告事項があり、協議事項へと進み討議されました。

.報告事項・

1 )練馬病院5周年祝賀会について

(1符会長から「祝賀会は平成 22年7月2円開催され、江l原副会長が後援会代表として出席したj
ヒこJ必fJJCI十

日下1正Cfo

2)ホームページについて

1"1 _(-f会長から 「デザイン案と掲載内容 (会長挨拶 ・役員一党 ・平成 22年度事業活動 ・会則

および袋公募集要項)Jについて報告。

3)ベ会 (同窓会 ・父母会 ・後援会)の懇談会について

内抗会長から 「会合は25野l実学部長の呼びかけで平成 22年8月26liに開催され、向者会長、

山崎 ・田原副会長が出席。在学生、卒業生への支援ならびに大学への協)Jについて、ますます

ぺ会の述携の重要性を再認識したJ狩報告。

4) : J:I二生命間体契約締結について

i守川副会長から 「昨年来、 リド生命と父母会の問で調整を続けていたが、平成 22年9月9日

付けでひド生命と f間体特別取扱契約書J を交わしたJ旨報告。

5) JI頂天堂だより掲載原稿について

l守川副会長から i260号掲載内容と次号 261号の執喰は山崎副会長が拘賞するj旨報告。

6)法人税巾告の会計 Uこついて

'lL野副会長から 「収査会事業開始に伴い、法人税の申符 ・納付事務が生じ、会計ヒ選任が必要に

なるので、父母会でお願いしている飯塚良成先生へ依頼したい」行を報告、 [.it.された。

7)会計11t間報ι

づけ副会長から添付資料に基づき現状報舎があった。

-協議事項・

(1{1会長から次の議題につき説明、提案があった。

1 )参与について

「会則第 11条に従い、参与として改めて大学関係の役職の)j"にお願いしたいJ宵提案があり、

承認される。

2)袋1!次!可募集について

「定時総会においての第 2[r11褒:rt表彰に向け、募集・広報を行う。募集は、ホームページ掲載、

大学 ・関連病院などへのポスター掲示、 [茶屋Jへの掲載などを予定しているJ旨提案され、

承認されたo
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3) 'p成 23年度総会について

.f平成 23年 6刀25日15時から有山登記念館講堂で開催する。ホームカミングデーは、平成8年・

13年.18年卒業学年を対象として実施される」旨報告された。

イ平成 23年度事業言|阿 (案)Jが説明され、ゑ認された。

-役員改選については、 主役会での協議結果を踏まえ、引続き 「白岩会長、河本・ 三留監事jに

お願いすることで決定し、総会に諮ることになった。

(一一

*ホームページを新設しました女

平成 22年 11月22日から後援会ホームページが開設され l::二
ました。学校法人)11真天堂ホームページから 「医学部後援会Jを 1...... 
クリックなさるとご覧になれます。

[URL] http://www.juntendo.ac.jp/kouenkai/ 

医学部後援会ホームページのトップ入。ージ惨

(医学部後援会副会長山崎健二)

一一ツ健康科学部後援会{桜rn隠 1

スポーツ健康科学部の後援会である「桜}I憤会(おうじゅんかい)Jの平成 22年度の活動状況と

今後の予定を報告いたします。

l 活動状況

( 1 )第12悶桜版会定例総会(予成 22年 7月3日)※

2)箱根駅伝予選会応援(平成 22年 10月16円)※

(3 )第7問親睦ゴルフ大会

ずp:成 22年 7月30日(金)、参加者22名で京カントリークラブにおいて開催いたしましたo

(4) f)ll真大スポーツJの発送

4月 (32号)、 7月 (33号.)、 10月 (34号)、 12JJ (35号)をそれぞれ各会員宛に発送いた

しました。

米(1 )、(2)については、 「版天堂だよりJ2010年 12月サ (No.260)にて詳しく報f?いたしております。

2.今後の活動予定

( 1 )箱娘駅伝応援

残念ながら、 2年連続本戦出場ならずの結果に終わったため、本年度の応援は中止いたし

ました。来年こそは是非応援に行けるように祈念しております。

(2 )桜順会rtの決定

ベストサポート賞、ボランテイ 7trの該吋グループを選出いたしました。


